

## EU-Konformitätserklärung / EU Declaration of Conformity

Nr. 20-07  
No.

Hersteller / Manufacturer:	egger Otoplastik + Labortechnik GmbH Aybühlweg 59, D-87439 Kempten Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. / This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.
-------------------------------	---

Produkt / Product:	An einen individuellen Nutzer angepasster Gehörschutz / Hearing protection adapted to fit an individual user egger epro-STOP.S.,-RIC.S BTE; -X.S und -X.S BTE X.2M, X.3M, X.4M, X.5M REF 15652, 15891, 15675, 15890, 19764, 19765, 19822, 19823, 19824, 19825, 864951, 864952
-----------------------	--

Die genannten Produkte entsprechen den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union

These products are in conformity with the relevant Union harmonisation legislation

Verordnung (EU) 2016/425 über persönliche Schutzausrüstungen (PSA)

Regulation (EU) 2016/425 on personal protective equipment (PPE)

Zugrundeliegende Normen:  
Referenced standards: EN 352-2: 2020

Technische Spezifikationen:  
Technical specifications: DGUV-Prüfgrundsatz GS-IFA-P16 (03/2023)

Die EG Baumusterprüfbescheinigung Nr. 501403-g vom 2023-04-23 wurde ausgestellt von der PZT GmbH in Wilhelmshaven, Deutschland (Notifizierte Stelle, Kenn-Nummer 1974).

The EC Type-Examination Certificate No. 501403-g dated 2023-04-23 has been issued by PZT GmbH in Wilhelmshaven, Germany (notified body, identification number 1974).

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren:  
Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer Qualitätssicherung bezogen auf den Produktionsprozess (Modul D) unter Überwachung der PZT GmbH in Wilhelmshaven, Deutschland (Notifizierte Stelle, Kenn-Nummer 1974).

The PPE is subject to the conformity assessment procedure:  
Conformity to type based on quality assurance of the production process (Module D) under surveillance of PZT GmbH in Wilhelmshaven, Germany (notified body, identification number 1974).

Unterzeichnet für und im Namen von: egger Otoplastik + Labortechnik GmbH  
Signed for and on behalf of: Aybühlweg 59, D-87439 Kempten

Kempten, 2023-04-26

  
Dr. Johannes Bonenberger  
(QM-Beauftragter / Quality Manager)